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EL GOBIERNO DE CASTILLA-LA MANCHA SE PORTA M U Y  BIEN CON TOLEDO"
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García Page propone cambiar ía legislación 
para que no haya limitación a ocho años en la 
presidencia del gobierno y  Barreda pudiera 
seguir presentándose después.

- Bueno, creo que en política no, Molina 
puede tener recorrido político, aunque 
su tiempo en el Ayuntamiento, en la 
vida municipal ha pasado, sin duda, no 
puede ser de otra manera cuando él 
mismo dimitió al día siguiente de tomar 
posesión. Eso es un antes y un 
después definitivo para cualquiera. 
-Rajoy está peor valorado aún que 
Zapatero y sin embargo el PP gana 
en las encuestas nacionales. ¿El 
PSOE está perdiendo imagen de 
marca?

-Todos los partidos que están en 
el gobierno en cualquier país del 
mundo se erosionan con una 
situación de crisis económica y 
hasta cierto punto es normal y es 
entendióle porque la gente, 
aunque no te eche la culpa de la 
crisis, te responsabiliza de las 
soluciones y es evidente que 
todavía hay que hacer muchos 
esfuerzos para que salgamos de 
la crisis. Confío en que las 
decisiones que se están 
tomando, que son duras, 
terminen teniendo efecto a medio 
plazo, no para que Zapatero 
quede bien ante la historia ni para 
que el PSOE se recupere 
electoralmente, sino porque 
realmente es insostenible un 
modelo social de prestaciones 
sociales si es que sigue 
aumentado el desempleo. 
Además de la quiebra que se 
produce económicamente en 
muchas familias y en muchas 
empresas, eso lleva también a la 
quiebra del modelo social porque 
si hay que atender el desempleo 
no se pueden atender otras 
prestaciones.

-¿Puede ocurrirle a Barreda lo 
mismo?. Mejor imagen que 
Cospedal; pero no ser suficiente 
para ganar.
- En la región, por mucho que se 
empeñe el Partido Popular, no hay una 
sensación de querer un cambio. No 
digo yo que no haya habido problemas 
serios en esta legislatura, el problema 
de la caja, algunos otros y la crisis 
económica que evidentemente afecta, 
pero la estrategia del PP del alunizaje, 
como hacen algunos con los

escaparates, llegar rompiendo y 
quedarse con la región, no puede ser 
pagado por la ciudadanía en votos, 
realmente es incomprensible, Barreda 
es un político serio y responsable en el 
momento en que más se necesitan 
políticos serios y responsables, nunca 
se le ocurriría hacer lo que ha hecho la 
oposición en Castilla la Mancha con el 
problema de la Caja, aunque sólo sea 
pensando en los 3000 trabajadores 
que tiene.
-Decía el sabio griego que “El poder 
es la medida del hombre”.¿ A usted 
le ha afectado? Se hubiera notado, 
la verdad, lleva ya tiempo; pero igual 
nunca es tarde.
-Mis amigos saben que de lo que más 
presumo, y lo digo con cierto orgullo 
personal, es que a mi el poder me ha 
dado mucha experiencia, por tanto me 
ha hecho madurar, me ha hecho 
aprender muchas cosas, no ha 
cambiado mi forma de ser. Una parte 
importante de por qué la gente me 
valora positivamente creo, sin que 
resulte vanidoso, que es porque me ve 
el alcalde de la gente, ninguno de los 
candidatos que puede presentar el PP 
sería alcalde de la gente, sería alcalde 
de la ciudad pero no de la gente. No 
soy un alcalde con pedigrí, Toledo ha 
sido famoso por tener alcalde con 
pedigrí familiar, económico o de 
ambiente y yo no soy un alcalde con 
pedigrí, no tengo ni planta siquiera, ni 
visto del todo bien, ni soy alto, ni soy 
elegante, ni tengo una familia 
verdaderamente de tradición digamos 
de abolengo toledano pero creo que sí 
puedo decir que soy alcalde de la gente 
y por primera vez esto va a computar 
mucho en las elecciones.
-En el aire está que pueda
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